
Pièces 9 Pièces

Superficie 187 m²

Référence 485V2943M

Prix 1 430 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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A  vendre  -  exclusivite  -  charme  et  vue  féerique  cette  propriété  offre  une

extraordinaire  vue  panoramique  collines  et  mer,  de  saint  jean  cap  ferrat  au  cap

d'antibes au calme absolu et dans un quartier de belle campagne. Elle comprend

une  villa  provençale  principale  de  plain-pied  de  6  pièces  plus  une  chambre

d'appoint indépendante pour une surface de 186 m² un 2 pièces indépendant de

34 m²  environ  la  maison comprend :  entrée  wc invité,  1  séjour  1  salle  à  manger,

cuisine  dinatoire  équipée,  1  salon  avec  cheminée  ouvrant  sur  de  magnifiques

terrasses couvertes, 1 cuisine dinatoire équipée, 1 ...

For  sale  -  sole  agent  -  charm  and  enchanting  view  this  property  offers  an

extraordinary panoramic view of the hills and the sea, from saint jean cap ferrat to

cap d'antibes, in absolute calm and in an area of beautiful countryside. It includes a

main provençal villa on one level with 6 rooms plus an independent extra bedroom,

a mazet for friends with 2 rooms. The house includes: entrance guest toilet, 1 living

room 1 dining room, equipped dining kitchen, 1 living room with fireplace opening

onto  magnificent  covered  terraces,  1  equipped  dining  kitchen,  1  laundry  room,

master bedroom and shower ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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